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11 - 5.5b der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Staudinger, Landgraf 

und Genossen 

an den Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Ausbau der Attersee-Bundesstraße und der Seeleiten

Bundesstraße 

Zu den akuten Verkehrsproblemen des Bezirks Vöcklabruck zählen 

vor allem für die im Hinblick auf den Fremdenverkehr im Atter

seegebiet entscheidenden Uferstraßen. Seit langer Zeit wird von 

den Verkehrsteilnehmern, insbesondere aber von der Fremdenver

kehrswirtschaft über den unzureichenden Zustand der Attersee-Bun

desstraße von Seewalchen über Unterach nach Mondsee geklagt, wobei 

insbesondere das Stück zwischen Unterach und dem Mondsee am 

dringendsten sanierungsbedürftig ist. Keineswegs mehr den An

forderungen entspricht jedoch auch die Seeleiten-Bundesstraße 

am Attersee-Ostufer: dieser Straße kommt sowohl für die Fremden

verkehrszentren am See selbst wie auch in ihrer Funktion als 

Verbindung in Richtung Bad Ischl große Bedeutung zu. 

Abgesehen von den Erschwernissen für den Individualverkehr und 

für die notwendigen Gütertransporte, ergeben sich für die Fremden

verkehrsentwicklung dadurch große Behinderungen, daß infolge der 

geringen Straßenbreite und der unübersichtlichen Sichtverhält

nisse die Bundesstraßen am Attersee von Autobusfahrern nach Mög

lichkt?it gemieden werden. Es gehen diesem Fremdenverkehrsgebiet 

daher sowohl Ausflugsgäste wie auch Reisegruppen verloren, welche 

aus dem In- und Ausland mit Autobussen anreisen. 
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Im Hinblick auf diese Situation stellen die unterzeichnen 

Abgeordneten an den Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra g e 

1) Bis wann ist mit dem Ausbau der 

a) Attersee-Bundesstraße Seewalchen - Unterach - Mondsee 

b) Seeleiten-Bundesstraße 

zu rechnen? 

2) In welchen Teilstücken und in welcher Reihenfolge wird 

der-'\Ausbau der o.a. Straßen erfolgen? 
! j 

301/J XVI. GP - Anfrage (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




